

## Camps estudia potenciar la defensa del agua con una conselleria propia

**El presidente baraja dar carácter propio a esta materia o que su gestión se combine con Medio Ambiente o Infraestructuras**

F. J. B.

Convencido de que gran parte del éxito electoral del PP en la Comunidad Valenciana se ha basado en la política hídrica seguida frente al PSPV y los proyectos del Gobierno central - desalinizadoras para paliar la derogación del trasvase del Ebro- el presidente, hoy en funciones, de la Generalitat, Francisco Camps, estudia crear una conselleria específica del agua en el nuevo Ejecutivo autonómico que debe formarse en las próximas semanas. Fuentes cercanas al presidente daban ayer por hecho que el agua tendrá un tratamiento especial durante la próxima legislatura y aunque Camps no suelta prenda ni a los más íntimos, nadie duda de que el agua contará con conselleria, bien como materia titular de la misma o ligada a la gestión de las infraestructuras o el medio ambiente.



El presidente Francisco Camps charla con el diputado socialista Ángel Luna y el alcalde y diputado Alperi, ayer

Entre los candidatos para dirigir este departamento, todo apunta a que el actual titular de Infraestructuras -conselleria encargada hasta ahora de velar por lo asuntos hídricos- José Ramón García Antón, pudiera tener todas las papeletas para hacerse cargo de un área que domina a la perfección. Otro

aspirante es Juan Cotino, con menos experiencia y conocimientos técnicos, pero con buenas relaciones con los agricultores, pese al revés que sufrió a mitad del curso pasado cuando el presidente de la Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-Asaja), Francisco Aguado, se desmarcó del Consell y dio su apoyo a la Confederación Hidrográfica del Júcar. Ambos llevan ya años en la política autonómica y ello pudiera ser, por otro lado, también un inconveniente en función del perfil de gobierno que esté diseñando el jefe del Consell.

La reivindicación del trasvase del Ebro, la defensa del Tajo-Segura - cuyo caudal está previsto revisar según quedó reflejado en la modificación de ley del Plan Hidrológico Nacional cuando se derogó el proyecto de Ebro- y el cambio de la toma del agua del futuro Júcar-Vinalopó serán algunos de los ejes centrales del Consell para la nueva legislatura. Por ello, Camps busca dar a esta materia un complemento institucional en forma de conselleria que refuerce su política. Un golpe de efecto similar al que consiguió con la creación de la Conselleria de Turismo, aunque después no la dotara de los recursos económicos que se merece uno de los «motores» económicos de la Comunidad Valenciana.

Por otra parte, la estrategia de Génova para preparar la carrera por las elecciones generales del próximo año en la Comunidad Valenciana tiene también en el agua uno de sus ejes capitales, por lo que la iniciativa de Camps será bien recibida. Entre que el PP jugó sus cartas perfectamente en la defensa del agua frente a la posición socialista y la indolencia del PSPV, que ni supo, ni quiso explicar sus proyectos para solucionar el problema, el tema hídrico acabó siendo la tumba electoral de los socialistas en las comarcas más necesitadas de agua en la provincia, algo que tiene bien presente Camps a la hora de diseñar su futuro Consell. Faltan pocos días para que el presidente desvele la composición de su gabinete. Será entonces cuando el agua adquiera protagonismo institucional.

### Servicios

 Enviar esta página

 Imprimir esta página

 Atención al lector

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)

Por otro lado y en relación a la composición del próximo Consell, se da por segura la continuidad de Gerardo Camps - cabeza de lista del PP por Alicante - y Vicente Rambla - jefe de campaña - que podrían ocupar dos vicepresidencias. Alicia de Miguel es la única «zaplanista» que puede seguir en el Ejecutivo, en el que no se contempla la continuidad ni del alcoyano Miguel Peralta ni de la benidormí Gema Amor. En esta tesitura, Camps está obligado a buscar otros consellers alicantinos para mantener el equilibrio territorial. Maritina Hernández (Ivex) es mencionada para la Conselleria de Turismo; el alcalde de Crevillent, César Augusto Asencio para Justicia y Ricardo Costa, ahora secretario general del PP, parece seguro en el nuevo gobierno.